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Microsoft Teams, 28.10.2021 

Protokoll zum Kreistag 2021 

Anwesend: Michael Trumpke (1. Vorsitzender), Franz Luderich (2. Vorsitzender), Marcel Bläsing (Kassenwart), 
Birgit Kunel (BBZ Opladen), Birgit Weger (Schiedsrichterwartin), Walburga Over (SG Bergische Löwen), Dirk 
Schiller (Rechtswart), Heribert Trumpke (Spielleiter), Jakob Maaßen (Leichlinger TV), Panagiotis Raftopoulos 
(Spielleiter), Markus Rieser (Jugendwart), Thomas Röhrich (TSV Leverkusen), Thomas Pimperl (FB Leverkusen), 
Goran Tadic (TuS Opladen) 

TOP 1: Begrüßung durch den 1.Vorsitzenden 

Michael Trumpke begrüßt die Delegierten um 20:02. Er erläutert, dass im Vorstand pro und contra für Präsenz- 
und Onlineveranstaltung abgewogen wurden. Aufgrund der Jahreszeit hat man sich über die Onlineveranstaltung 
entschieden. Dies erscheint angesichts der aktuellen Zahlen die richtige Entscheidung zu sein. 

TOP 2: Feststellen der Stimmenzahl 

Aktuell sind 28 Stimmen anwesend. Nun kommt Thomas Pimperl hin. Damit steigt die Stimmenzahl auf 33. 

TOP 3: Genehmigung des Protokolls vom Kreistag 2020 

Es gibt keine Widersprüche gegen das Protokoll vom vergangenen Kreistag. 

TOP 4: Berichte der Vorstandsmitglieder 

Michael Trumpke erklärt, dass es, bedingt durch die Corona-Pandemie, im vergangenen Jahr keinen Spielbetrieb 
gab. 

Birgit Weger berichtet, dass alle Spiele bis Jahresende besetzt sind und es bisher ganz wenige Rückgaben gibt. 
Weiter gibt sie bekannt, dass Walter Schrauzer erkrankt ist. Franz Luderich wird für den RBK 
Genesungswünsche überbringen. Die SR-Basis-Fortbildung wird dieses Jahr online durchgeführt. 

Dirk Schiller erläutert, dass es in den letzten Jahren mit Spielbetrieb schon keine Rechtsverfahren gab und sich 
dies in einem spielfreien Jahr selbstverständlich nicht geändert hat. 

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer 

Buja Over und Thomas Pimperl erklären, dass die Kasse incl. aller Belege geprüft wurde, alles vorhanden ist und 
es keinerlei Beanstandungen gibt. 

TOP 6: Bericht des Kassenwartes/Haushaltsplan für 2021 

Marcel Bläsing erläutert der Zahlen des Jahresabschlusses. Hierzu gibt es keine Rückfragen. 

Bzgl. des Haushaltsplans weist Marcel zunächst darauf hin, dass in der Einladung der Haushaltsplan 2022 
anstatt 2021 aufgeführt wurde. In 2021 wird der RBK das erste Mal die, Ende 2020 erhöhte, Ehrenamtspauschale 
ausgezahlen. Marcel wünscht sich wieder ein Pokalfinalwochenende bzw. zumindest einen Pokalfinaltag. Birgit 
Weger hofft darauf, dass es in Zukunft wieder genügend Interessenten im RBK gibt, sodass wieder eine eigene 
SR-Grundausbildung ausgerichtet werden kann. Es entsteht eine Diskussion über die SR-Grundausbildung. 
Marcel bittet darum, dass diese nach dem Haushaltsplan weitergeführt wird. Der Haushaltsplan wird 
einstimmig angenommen. 

TOP 7: Entlastung des Kreisvorstands 

Birgit Kunel dankt dem Vorstand für seine Arbeit und bittet um Entlastung. Goran Tadic kommt dazu, wodurch 
sich die Stimmenanzahl auf 35 erhöht. Der Vorstand wird einstimmig entlastet. Somit gibt es nun noch 32 
anwesende Stimmen. 
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TOP 8: Wahlen 

Birgit Kunel schlägt die Wiederwahl der Mitglieder des geschäftsführenden Vorstands en bloc vor. Dem wird nicht 
widersprochen. 

1.Vorsitzender (turnusmäßig bis 2023) 
Michael Trumpke 

Kassenwart (turnusmäßig bis 2023) 
Marcel Bläsing 

Schiedsrichterwartin (turnusmäßig bis 2023) 
Birgit Weger 

Die Kandidaten werden einstimmig gewählt. Alle nehmen die Wahl an. 

Lehrwart (turnusmäßig bis 2023) 
Michael fragt ins Plenum, ob es mögliche Kandidaten für Lehrwart und Pressewart gibt. Birgit Kunel fragt, ob wir 
den Pressewart tatsächlich benötigen. Dies wird einhellig mit nein beantwortet. Birgit Kunel erklärt, dass sie 
Posten der Lehrwartin interessant und wichtig findet und man diesen nicht auslassen sollte. Franz fragt nach, 
welche Aufgaben in diesem Bereich angesiedelt wären. Birgit Kunel gibt insb. den Bereich Minibereich mit einer 
entsprechenden Schnittmenge zum Schiedsrichterwesen – auch hier mit besonderem Augenmerkt auf den 
Minibereich – an. Es entsteht eine kurze Diskussion darüber. Marcel fragt Birgit, ob sie für den Bereich zur 
Verfügung steht, was sie positiv beantwortet. Birgit Kunel wird einstimmig gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 
Somit erhöht sich die Anzahl der Stimmen auf 36. Thomas Röhrich weist darauf hin, dass die veranstalteten 
Camps nicht für den TSV Leverkusen, sondern für den Förderverein ausgerichtet werden. Er schlägt vor, dass 
man dies in Zukunft auch gerne in Kooperation mit RBK machen kann. Buja weist darauf hin, dass die SG 
Bergische Löwen in Bergisch Gladbach ebenfalls Camps ausrichtet. Hier existiert eine Kooperation mit dem 
Rheinisch-Bergischen Kreis (Landkreis). Birgit Kunel schlägt vor, zunächst an den verschiedenen 
Vereinsstandorten des RBK mit einzelnen Minitagen zu starten. 

Pressewart (turnusmäßig bis 2023) 
bleibt vakant 

Mitglieder Schiedsrichterausschuss (turnusmäßig bis 2023) 
Birgit Weger schlägt die Wiederwahl von Marcel Bläsing und Panagiotis Raftopoulos vor. Die Wahl erfolgt 
einstimmt. Beide nehmen die Wahl an. 

Mitglieder Rechtsausschuss (turnusmäßig bis 2023) 
Dirk schlägt auch hier die Wiederwahl vor. Aktuell waren Christian Braun, Walter Schrauzer und Heribert 
Trumpke Mitglieder. Die Wiederwahl erfolgt einstimmig. Heribert nimmt die Wahl an, von den anderen beiden 
liegt das Einverständnis vor. 

Ersatz-Kassenprüfer (turnusmäßig bis 2023) 
Panagiotis schlägt Goran Tadic vor. Dieser lehnt dankend ab. Somit sind die zwei Positionen nun vakant. 

TOP 9: Anträge 

Antrag 1 – Satzungsänderung 
Marcel erläutert den vorliegenden Antrag kurz, bevor Michael diesen zur Abstimmung stellt. Der Antrag wird 
einstimmig angenommen. 

TOP 10: Kreisliga Herren 2021/2022 

Es entsteht eine lebhafte Diskussion bzgl. der Beachtung der Corona-Vorschriften. Michael weist darauf hin, dass 
ihm aufgefallen ist, dass bei SG Bergische Löwen 4 kein Hygienekonzept hinterlegt ist. Buja erläutert, dass für 
das Hauptfeld ein Konzept vorliegt, aber für das Querfeld bisher nicht. Dies wird kurzfristig nachgeholt. Im 
Speziellen tauscht man sich bzgl. des gestrigen, ersten Saisonspiels aus. Die Anwesenden erläutern, wie es 
gestern abgelaufen ist. Jakob erklärt, dass die anwesenden Spieler der Löwen keine Aussagen bzgl. des 
Konzepts treffen konnten und man somit nicht wusste, wie man sich verhalten soll. Thomas Röhrich verlässt die 
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Tagung, wodurch nun noch 31 Stimmen anwesend sind. Panagiotis verweist darauf, dass es im WBV bisher 
auch teilweise schlecht läuft. Marcel gibt das Feedback weiter, dass die Probleme im WBV wohl primär in unserer 
Region auftreten und es in Westfalen deutlich besser läuft. 

Marcel erklärt, dass der WBV ab dieser Saison keine TA-Pflicht mehr hat, sondern ein gültiger Ausweis ausreicht. 
Es wird klargestellt, dass diese Regelung nun auch im RBK Anwendung findet. Birgit Kunel verlässt die 
Veranstaltung, wodurch die Stimmenanzahl auf 25 sinkt. 

TOP 11: Wahl Veranstaltungsort 2022 

Das Plenum wählt keinen Veranstaltungsort, sondern bittet den Vorstand gemäß der Corona-Situation zu 
entscheiden. Michael stellt klar, dass Kreistag auch wieder – satzungsgemäß – im 2. Quartal stattfinden soll. 

TOP 12: Verschiedenes 

Es gibt keine weiteren Wortmeldungen, da die Themen bereits in den Diskussionen behandelt wurden. Michael 
dankt allen und beendet den Kreistag um 21:25. 

 

Für die Richtigkeit: 

 

Marcel Bläsing 


